



Turn- und Sportverein

Neckargröningen e.V.

Weihnachtsfeier des TSV war wieder ein durchschlagender Erfolg

Remseck, 12.Dezember 2015

Vor einem ausverkauften Haus durfte der Vorsitzende Michael Maier zahlreiche Ehrengäste begrüßen. Besonders willkommen die anwesenden Damen und Herren des Stadtrates, die Vertreter der örtlichen Vereine sowie die anwesenden früheren Vorstände und Ehrenmitglieder unseres Vereines und last but not least unsere Ehrengäste. Leider konnten der 1. Bürgermeister der Stadt Remseck am Neckar, Karl-Heinz Balzer, sowie Pfarrer Achim Dürr krankheitsbedingt nicht teilnehmen.

Mit einer besinnlichen Rede stimmte Maier die Besucher auf Weihnachten ein.

Den Showblock eröffneten unsere Mädchen 2 mit „**Lasst uns die Röcke schwingen**“. Die jungen Damen entführten die Gäste nach Frankreich. Nach der Musik von Jacques Offenbach war der CanCan reif für DSDS.Toll was die Mädchen zeigten. Wie begeistert die Zuschauer waren sieht man daran, dass einfach bei der Zugabe einfach die Gäste den musikalischen Part übernahmen, nachdem die CD den Geist aufgeben hatte. Die Leitung hatte in bewährter Weise unsere Ute Dobler.

Der Vorsitzende Gerhard Leitenberger konnte nach dem gelungenen Auftakt die am Sportfest erfolgreichen Sportler mit den Wettkampf-abzeichen des WLSB ehren.

Geehrt wurden Susanne Osswald mit Gold, Dietmar Krause und Jürgen Oßwald mit Silber sowie Jochen Wecker mit Bronze.



Als „**Wassermänner**“ waren unsere Männersportler auf der Bühne zu sehen. Mit einer olympiareifen Darbietung haben die Jungs die Gäste zu Beifallsstürmen verleitet, so auch in diesem Jahr. Einstudiert wurde das Wasserballett nach einer Choreographie von Dietmar Krause.

Die nächste Ehrung erhielten engagierte ehrenamtliche Helfer. **Holger Baumann** für **5 Jahre** und **Bianca Dobler** für **7 Jahre** ehrenamtliches Engagement. Ohne das Engagement unserer ehrenamtlichen Helfer und Helferinnen wäre es für einen Verein unserer Größe nicht möglich zu existieren. Herzlichen Dank allen Helferinnen und Helfern.

Holger Baumann ist seit fünf Jahren eifrig als Abteilungsleiter Volleyball im TSV aktiv. Herzlichen Dank hierfür. Er erhält hierfür die Urkunde und die Ehrennadel in Bronze. Holger ist heute leider nicht anwesend, wir werden die Ehrung nachholen.

Bianca Dobler ist seit 7 Jahren ehrenamtlich für den TSV als Übungsleiterin und seit 2 Jahren auch Abteilungsleiterin Kinder- und Jugendsport tätig. Trotz ihrer jungen Jahre ist dies bereits ihre 2. Ehrung für ehrenamtliches Engagement. Sie erhält hierfür die Urkunde und die Ehrennadel in Silber.

Die Damen von Fit in Form unter bewährter Leitung von Antje Speer zeigten mit „**1+1=2**“ mal wieder was an den Steppern so alles möglich ist. Sie führten anschaulich vor Augen wie wichtig es ist, dass man sich auf seinen Partner verlassen kann. Der eine oder Andere kam allein durch Zusehen ins Schwitzen.

Auch in diesem Jahr durften die Vorsitzenden wieder Mitglieder für langjährige Vereinstreue ehren:

Für **25 Jahre** Mitgliedschaft wurden mit der Ehrennadel in Silber mit Lorbeerkranz, Jahreszahl und Urkunde geehrt: **Wolfgang Groke, Eugen Müller und Brigitte Urbisch**

- **Brigitte Urbisch** wurde zum 1. Januar 1990 Mitglied im TSV. Seit dieser Zeit ist sie bei den Damen von Fit in Form aktiv, egal ob bei Pilates oder als helfende Hand bei Festen.



- **Wolfgang Groke** trat zum 1. September 1990 in TSV ein. Seit dieser Zeit ist er ein engagierter TSV-ler, unter anderem ist er der Abteilungskassier seiner Jedermänner. Bei Arbeitseinsätzen ist er immer vorne mit dabei.
- **Eugen Müller** ist seit dem 1. Januar 1990 Mitglied beim TSV. Er war und ist als passives Mitglied dem TSV seit nunmehr 25 Jahren treu.

Für **40 Jahre** Mitgliedschaft wurden mit der Ehrennadel in Gold mit Lorbeerkranz, Jahreszahl und Urkunde geehrt: **Dietmar Drapalla und Otto Korn**

- **Dietmar Drapalla** wurde in unserem TSV am 1.1.1975 Mitglied. Sein Herz gehörte von Anfang der Fußballabteilung. Er selbst spielte über viele Jahre hinweg aktiv Fußball.
- **Otto Korn** trat ebenfalls Jahre 1975 in den TSV ein. Otto Korn ist auch heute noch für den TSV aktiv. Als einer der Macher des Kulturfonds zeichnet er mit verantwortlich für die Terminplanung der Neckargröninger Vereine.

Für **50 Jahre** Mitgliedschaft wurden mit der Ehrennadel in Gold mit Lorbeerkranz, Jahreszahl und Urkunde geehrt: **Walter Hrusa**

- **Walter Hrusa** wurde am 1. Januar 1965 und somit genau 1 Jahr nach seiner Ehefrau Emma Mitglied beim TSV. Walter ist seit vielen Jahren den Jedermännern treu verbunden. Immer wenn es galt anzupacken war der Walter dabei, sei es als Mann für die Kulissen bei der Weihnachtsfeier oder am Grill bei den Roten.

Für **60 Jahre** Mitgliedschaft wurden mit der Ehrennadel in Gold mit Lorbeerkranz, Jahreszahl und Urkunde geehrt: **Dieter Greiner**

- **Dieter Greiner** wurde im Januar 1955 Mitglied beim TSV. Er trat in die damalige Fußballabteilung ein. Leider kann Dieter heute nicht dabei sein, wir werden die Ehrung nachholen.

Mit „**Ewig lockt das Weib**“ beschlossen die Jedermänner den Showblock vor der Pause. Drei unserer Jedermänner wurden von den Damen von Fit in Form zu einer Tanzeinlage animiert. Tosender Applaus war der verdiente Lohn.



Nach der Pause und dem Verkauf der Tombolalose folgte dann der Schwäbische Schwank von Werner Harsch „**Der schei`heilige Jakob**“. Die Akteure sorgten für wahre Lachsalven unter den Besuchern, es blieb tatsächlich kein Auge trocken. Tosender Applaus war der verdiente Lohn.

Zum Stück:

In Neckargröningen glauben der Bürgermeister (Gerhard Leitenberger) und sein Amtsbote Jakob (Peter Hengerer), eine Mineralquelle entdeckt zu haben. Um aus dem Dorf ein „Bad“ zu machen wurden Bodenproben an das Gesundheitsamt geschickt. Als sich ein Gutachter ankündigt kommt dem Bürgermeister die rettende Idee: Seine Tochter Resi (Julia Leitenberger) soll den Gutachter Dr. Gerd Schnauzbein (Patrick Leitenberger) heiraten, damit der seine Pläne mit dem Kurort befürwortet. Zudem möchte man gern im besten Lichte dastehen. Das ist aber nicht so einfach, denn das Ehepaar Rickele und Hannes Hudelmaier (Annemarie Flöß und Valentin Köpke) will sich scheiden lassen und das würde auf die Gemeinde ein schlechtes Licht werfen. Außerdem trägt sich der Amtsbote Jakob mit Mordgedanken, er will die aufdringliche Eulalia Schnittlauch (Elke Böhringer) unbedingt loswerden. Der pfiffige Bürgermeister und sein schlitzohriger Amtsbote haben aber eine Idee. Der Gutachter musste als Richter die Verhandlung für das Ehepaar Hudelmaier führen. Die Scheidung konnte mit Erfolg abgewendet werden und Neckargröningen wurde nun doch kein Kurort. Das vermeintliche Mineralwasser stellte sich als hundsordinäre Gülle heraus. Auch der Dr. Schnauzbei war nicht der für den die Helden in hielten, er war der heimliche Verlobte seiner Tochter. Am Ende löste sich alles in Wohlgefallen auf und die Resi bekam Ihren Gerd. Auch der Amtsbote Jakob rückte von seinen Mordgedanken ab und fand seinen Gefallen an der Eulalia.



Die Darsteller:

Gottfried	Gerhard Leitenberger
Paula (seine Frau)	Dunja Leitenberger
Resi , beider Tochter	Julia Leitenberger
Jakob Bläderle (Amtsdiener)	Peter Hengerer
Frl. Schnittlauch	Elke Böhringer
Dr. Gerd Schneider	Patrick Leitenberger
Hannes Hudelmaier	Valentin Köpke
Rickele Hudelmaier	Annemarie Flöß
Souffleuse	Hermine Lang
Souffleuse/Regie	Sabine Räuchle

Der Vorsitzende Michael Maier bedankte sich anschließend bei allen Helferinnen und Helfern. Ebenso gebührt unser Dank allen unseren Sponsoren, ohne deren großzügige Spenden wir diese schöne Tombola nicht hätten ausrichten können.

Unser DJ HOWIE brachte dann mit fetziger Musik die Tanzfläche zum Überlaufen und eine wohl sortierte TSV-Bar bot allerlei Erfrischungen an.

Alles in Allem ein gelungener Abend, der für manchen erst in den Morgenstunden endete.



Turn- und Sportverein

Neckargröningen e.V.